

Día Olímpico. El "embajador" Mendieta - El Mundo Castellón al Día - 11/06/2016

DÍA OLÍMPICO El 'embajador' Mendieta

El Castellón estará hoy presente en el Día Olímpico, un evento que se celebrará de forma simultánea en todos los países del mundo y del que la ciudad de Castellón ejercerá este año de anfitrión a nivel nacional. Organizado por el Comité Olímpico Español (COE) junto al Ayuntamiento de Castellón, la Universitat Jaume I y la Fundación Trinidad Alfonso,

tendrá su sede en el Campus del Riu Sec de la UJI, donde se realizarán una serie de actividades deportivas desde las 11.00 hasta las 14.00 horas.

El Castellón estará representado por tres albinegros de excepción: Andrés Mendieta, Enrique Saura y Gaizka Mendieta, tres futbolistas que, a lo largo de sus carreras, han vestido la camiseta



Mendieta (padre e hijo) y Enrique Saura posan en Castalia. CD CASTELLÓN

del Castellón y, además, han participado en unos Juegos Olímpicos.

Andrés Mendieta, portero albino entre 1970 y 1974, participó en los Juegos de México (1968). Su hijo Gaizka, que jugó en el Castellón la temporada 1991/92 tras formarse en la cantera, participó en los de Atlanta (1996). Por su parte, Saura, albino entre 1974 y 1975, y de 1985 a 1988, lo hizo en los de Montreal (1976).